



キックオフ

レクリエーション大会

76期生は、新型コロナウイルス感染症の影響で、一泊移住や水泳大会がなくなり、2学期になってようやく体育大会・文化発表会が開催されましたが、ここまでなかなか学年全体で何かに取り組む時間が持てていませんでした。

複数の小学校から1つの中学校に集まって半年たちましたが、以前から友人関係であったり部活動等の仲間たちとは、よく話をしたりいっしょに活動したりしているとは思いますが、例年に比べてまだまだ学年としての和がつくれていないなあと思っていました。

また、学校にスマホやあめ・ガムを持ってきたりということではなく、**自分たちの力で、学校でしかできない楽しい時間を作っていってほしい**なあと考えました。

そこで、先生と各クラスの委員長たちが話し合って、11月6日(金)にレクリエーション大会が企画されました。

【委員長たちの願いと思い(ねらい)】

- ① **学級の人たちと交流を深め、一致団結をする。**
- ② **レクを通して、協力し合える正しい楽しみ方を知ってもらう**

5限目の体育館での学年レク「バースデーチェーン」(無言でジェスチャーのみで生年月日順に並ぶ)では、これまでしゃべったことのない人ともコミュニケーションをとれたり、言葉で伝えることの大切さを実感した人が多かったようですね。

6限目の学級レクでは、みんなで協力していっしょに楽しんだり、ふだんの生活では知ることができなかった仲間の新しい一面を発見することができましたか?

これからも「**自分たちで作る楽しみ**」のために、みんなで一生懸命に頑張れる学年に成長していってほしいなと思います。

今後の学年・学級の行事につなげたいこと

- ★これからもっと、自分たちでできる力を上げていって、いい学級になりたい。
- ★合唱コンクールなどは、学年やクラスで協力しないといけないので、協力する力をつけていきたい。
- ★今回手に入れられた団結力を、これから的生活、行事にも生かしていきたいです。
- ★次回があったら委員長を手伝いたい。
- ★「心を1つに」をモットーにがんばりたい。
- ★まだまだ信頼関係が深まっていないが、これからを過ごして、そこでまた「自分のことを相手に伝える」ということをしたい。
- ★みんなで協力し合えることが分かったので、この協力プレーを他の行事につなげていけたらいいなと思います。
- ★助け合う（支え合う）こと。
- ★人とのかかわりを大切にすること。
- ★クラスや学年みんなで頑張って、みんなが最後まで自分に負けず頑張れるようにしたい。
- ★皆でルールを守って、もっと楽しいことをしたい。
- ★違うクラスの人とも交流を持つこと。
- ★自己中心にならず、他の人のことを思いあうこと。
- ★76期生は直せる部分がたくさんあると思います。メリハリをつけて、楽しむ時は楽しんで、ちゃんととするときはちゃんとして、次回あるかはわからないけどレク楽しみにしています。委員長ありがとうございました。
- ★学年集会などで自分たちの意見を言う時間を作りたい。このようなレクをたくさんして、協力や正しい楽しみ方などを知り、みんなでもっといろいろなことを知ったり楽しんだりしたい。
- ★ルールを守って、全員が楽しんで、正しいことをしている人が損をしないようにして、これからもまたできるように学校生活を送りたいです。
- ★今回、司会をやってみて、クラスの皆が積極的に考えてやってくれたのと、少し話を聞いてくれなかった時があったので、そこをしっかり聞いてもらえるように私たちも努力してがんばりたいと思いました。
皆楽しそうにしてくれていたので、私もすごく嬉しいです！！